

> AHORRO DEL VITAL LÍQUIDO ES DE 9 POR CIENTO

No llega agua de lluvias al Cutzamala: Conagua

Los niveles de las tres principales presas del sistema se encuentran a 48 por ciento de su capacidad, afirman

El titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege, subrayó que las fuertes lluvias que se han registrado en el centro del país no benefician a las presas del Sistema Cutzamala, por lo cual la situación de sus bajos niveles son un "serio problema".

Y precisó que los niveles de las tres principales presas del Cutzamala se encuentran a 48 por ciento, es decir nueve puntos porcentuales más que en junio, cuando registraban 39 por ciento de su capacidad de almacenamiento.

Además, refirió que mientras la lluvia atípica que provocó inundaciones en el Valle de México el pasado 6 de septiembre, como fue el caso de Valle Dorado, en Tlalnepantla, alcanzó 110 milímetros por segundo, en las presas del Cutzamala sólo llovió dos milímetros por minuto.

En este sentido, lamentó que la lluvia de ese día no se haya podido captar en la zona del Sistema Cutzamala, "no nos está cayendo donde podemos tratarla".

Luege Tamargo reconoció que hay recuperación en los niveles de agua de las presas, "pero estamos muy por debajo de la curva guía y, por lo tanto, el acuerdo que hemos tomado conjuntamente a nivel metropolitano es mantener esta condición de recuperación".

Dijo que el acuerdo tripartita con el que se han podido aplicar reducciones en el abasto de agua



Hasta el momento ha subido 9 por ciento la presa Valle de Bravo

han permitido ahorro de 28 millones de metros cúbicos en un término de ocho meses.

Comentó que ni con el paso del huracán Jimena hubo recuperación en las presas del país, porque golpeó básicamente la costa y no dejó agua más adentro del país.

Notimez

EL DATO

La presa Villa Victoria cuenta con almacenamiento de 28% ciento, en tanto que las de Valle de Bravo y El Bosque están a 54 y 56%, respectivamente.

